



Sheinbaum enviará al Congreso tres leyes secundarias relacionadas con la reforma judicial

La presidenta Sheinbaum anunció tres nuevas leyes secundarias relacionadas con la reforma al Poder Judicial



La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, enviará **tres leyes secundarias** a la **Congreso de la Unión**, relacionadas con la **reforma** al Poder Judicial.

“Hoy enviamos tres leyes secundarias relacionadas con la reforma constitucional al Poder Judicial”, señaló la mandataria mexicana.

Se trata de la **Ley Orgánica del Poder Judicial**, la **Ley de Carrera Judicial**, así como la **Ley de Responsabilidades Administrativas**, las cuales fueron explicadas por la consejera Jurídica de la Presidencia, **Ernestina Godoy**.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LÓPEZ-DÓRIGA
DIGITAL

21/11/24

LEGISLATIVO



CÁMARA DE
DIPUTADOS
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://lopezdoriga.com/nacional/sheinbaum-enviara-congreso-tres-leyes-secundarias-relacionadas-reforma-judicial/>